



## PRESS RELEASE

### Mesin Jahit Serba Lengkap Persembahkan Brother

*Pilihan tepat untuk penggemar kegiatan menjahit dari semua tingkatan, seri FS101 hadir dengan 100 variasi pola jahit dan jahit alphabet.*

**Jakarta, 2 Mei 2016** – Brother Indonesia memperkenalkan satu lagi produk mesin jahit rumahan dengan keunggulan bisa menjahit hingga 100 jenis pola jahit. Mesin ini didesain untuk seluruh tingkatan kemampuan menjahit, sehingga pemula yang memiliki sebuah kegemaran baru pun dapat menggunakan dengan mudah. Mesin jahit ini yakni mesin kemampuannya untuk menjahit jenis jahitan berpola *alphabet*. Fitur jenis jahitan yang beraneka ragam ini, sangat membantu para pengguna untuk menambah variasi hiasan dan desain dalam bentuk tulisan pada hasil jahitan mereka.

Dilengkapi dengan 100 variasi desain pola jahitan, pengguna FS101 memberi penggunanya kebebasan untuk berkreasi pada proyek-proyek mereka. Pengguna juga diberi kemudahan dengan fitur *automatic needle threader* sehingga tidak perlu kesulitan dan repot untuk memasukan benang pada jarum yang biasanya memakan banyak waktu. Fitur menjahit *alphabet* juga ada pada mesin jahit semi-komputer dari Brother ini yang tidak ditawarkan pada mesin jahit lain. Sebagai keunggulan tambahan, para pengguna turut berpartisipasi mendukung kehidupan yang *go green* jika menggunakan mesin jahit Brother tipe FS101 ini. Mesin ini tidak menggunakan daya listrik dalam jumlah yang besar ketika beroperasi. Mesin jahit FS101 juga ringan dan mudah dibawa, memberikan penggunanya untuk membawanya kemanapun, baik ke kelas menjahit, bahkan ke perkumpulan keluarga ataupun sahabat.

Mesin jahit Brother FS101 bisa didapatkan di dealer-dealer terdekat dengan lokasi Anda dan juga di dukung oleh servis center resmi Brother Indonesia. Untuk informasi lebih lanjut mengenai lokasi dealer dan servis center terdekat, silahkan mengunjungi website kami di [www.brother.co.id](http://www.brother.co.id).

**-SELESAI-**

## Tentang PT. Brother International Sales Indonesia

PT Brother Internasional Sales Indonesia berdiri pada bulan April 2009 dengan fungsi operasionalnya seperti sales, marketing, dan service.

Dengan komitmen utama kami, yang selalu mengutamakan kepuasan pelanggan yang sesuai dengan moto utama kami "At yourside" dan Brother selalu berusaha memperkenalkan produk-produk unik dan semakin ingin memeluas area bisnis tidak hanya di Jakarta, tetapi juga meliputi seluruh daerah di Indonesia.



## Tentang Brother Earth

Brother selalu mengambil sikap penuh tanggung jawab, penuh hormat dan berusaha untuk membuat perbedaan yang positif. Brother Earth is Sikap dan komitmen Brother untuk mengambil peran di dalam membangun masyarakat dengan terus menerus. Mari bantu lingkungan kita sekarang dengan memberikan klik di <http://www.brotherearth.com>. Brother akan memberikan berbagai kontribusi pada perlindungan lingkungan global, atas nama Anda.

Jumlah klik dari setiap proyek akan menentukan secara proporsional, bagaimana dana akan dialokasikan.

### Media contacts:

Esther Ranni Prihesti / Vivian Tamara  
Digital Marketing & Public Relations Executive  
Brother Indonesia  
T: +62 21 574 4477  
E: [esther@brother.co.id](mailto:esther@brother.co.id)